

Benicàssim: Abren el plazo de las becas de Fobesa - El Mundo Castellón al Día - 15/02/2019

BENICÀSSIM

Abren el plazo de las becas de Fobesa

La empresa aporta 22.000 euros para ayudar a alumnos benicenses a pagar sus estudios en la UJI

BENICÀSSIM

El Ayuntamiento de Benicàssim ha ofrecido colaboración a la Universitat Jaume I y a la empresa Fobesa para dar la «mayor difusión posible a las becas que ha impulsado la empresa local Fobesa para ayudar a los estudiantes del municipio a sufragar los gastos de sus estudios universitarios», según explicó la alcaldesa, Susana Marqués.

La primera edil agradeció a la empresa que, «por cuarto año consecutivo, siga comprometiéndose con la juventud benicense. Ya que esta apuesta significa retornar a la sociedad para la que trabajan, una parte de su esfuerzo, invirtiendo precisamente en el futuro, ya que invertir en la educación de las nuevas generaciones significa invertir en el futuro de Benicàssim».

El Ayuntamiento dedicará el máximo esfuerzo en la difusión de estas

becas desde sus oficinas de atención a la ciudadanía, su web y redes sociales, para que todos aquellos interesados en solicitar la beca puedan conocer la información necesaria.

Las becas Fobesa, con una duración inicial de un año, están dotadas con un presupuesto de 22.000 euros para el curso académico 2018-2019. Se otorgarán 10 becas para el estudiantado que se matricula por primera vez en un curso de grado de la UJI y el resto para personas matriculadas en segundo curso y posteriores. La convocatoria contempla que la cuantía de la beca adjudicada se destine a cubrir total o parcialmente el importe de la matrícula con un máximo de 1.000 euros por estudiante.

El plazo de solicitud de las becas se encuentra actualmente abierto desde esta semana y finalizará el próximo 25 de febrero.